

# Compte-rendu du Conseil de Classe « 1<sup>er</sup> » trimestre 2024 / 2025

## 4°A– Collège Leï Garrus

12 Décembre 18h30

30 élèves - Moyenne générale : 14.04/20

1 élève avec moyenne générale < 10

13 élèves avec moyenne générale comprise entre 10 et 14

7 élèves avec moyenne générale comprise entre 14 et 15

9 élèves avec moyenne générale supérieure à 15

**Le conseil de classe félicite 9 élèves, en complimente 4 et en encourage 5**

### *Avis des professeurs :*

Professeur principal – Matière : MR BISOTTO (professeur de musique)

Tête de classe sérieuse et intéressée avec de bonnes capacités et un fort potentiel. Cependant un groupe de 10/12 élèves signalés très bavards entachent les apprentissages.

Suite aux incidents survenus lors du dernier concert en sus des bavardages omniprésents, Mr Bisotto a exprimé ses doutes quant à la faisabilité du voyage en Espagne prévu (accueil des enfants en binôme dans des familles).

En effet, un groupe de 10/12 enfants semble envahir la dynamique de classe par des bavardages incessants. Il semble compliqué de gérer le groupe classe et faire cours sereinement au détriment des professeurs et des élèves sérieux.

Par ailleurs, les événements exposés par mail à tous les parents ont eu des conséquences et ont affaiblis la confiance que celui-ci avait en ses élèves. La question de la sécurité de chacun est donc mise en jeu.

Il est rappelé aux parents de ne pas mettre de médicaments dans les sacs des enfants sans en informer le collège avec une ordonnance associée.

Mathématiques : absent

Français : absent

Anglais : absent

SVT : présent

Technologie : absent

Physique-chimie : présent

Histoire-géographie : absent

Education physique et sportive : absent

Arts plastiques : absent

Remarques de Monsieur le Principal ou de Madame la Principale Adjointe :

Mr Gehrig a confirmé les inquiétudes de Mr Bisotto au regard de la responsabilité des professeurs à emmener un groupe classe en voyage à l'étranger. Il a expliqué que le groupe CHAM sur 3 ans dans un seul groupe classe était un pari qui n'avait été tenté que lors de la précédente génération (malheureusement limité par le covid). La présence importante de filles et sur un groupe inchangé durant trois ans avait des avantages mais aussi des inconvénients. Le bavardage entache grandement la dynamique de groupe et empêche l'évolution dans les apprentissages.

Remarques - questions des Parents d'élèves :

Il a été relevé la question du maintien ou non du voyage en Espagne, des projets de voyage de 6° avortés ainsi que ceux de 5°. Ainsi il n'a pas été question de cautionner les agissements de ce petit groupe lors du dernier concert, néanmoins :

- Un rapport a été fait,
- Une convocation chez Mr le directeur s'est tenue,
- Les parents ont été informés,
- Le sujet a été abordé en classe et mis en lumière les coupables....

Il semble donc que les erreurs ont eu des conséquences à la hauteur des actes. Par ailleurs nous relevons que cette classe n'a jamais été le sujet de commission éducatives, conseils de disciplines, que les résultats sont majoritairement au-dessus des autres classes. Certes les bavardages sont insupportables mais en effet il s'agit d'une majorité de filles qui font classe durant trois ans et qui pour la plupart se connaissent depuis la maternelle ou le primaire. Nous devons les faire réagir sans néanmoins les sanctionner outre mesure.

En réponse, M.GEHRIG évoque le fait qu'il y ait trois possibilités :

- soit les choses s'apaisent et on peut leur faire confiance et ils partent tous,
- soit un, deux ou trois élèves font encore des bêtises et seuls ces derniers seront exclus,
- soit il y a encore des incidents pour la majorité de la classe et personne ne part.

Remarques - questions des élèves :

Les délégués ont reconnu que les bavardages devaient cesser. Que des erreurs avaient été commises et s'en sont excusés.

Le sujet des repas de cantine reste par ailleurs le sujet d'insatisfaction ainsi que la difficulté à aller aux WC ( ça bouchonne).

**Pour plus d'informations concernant votre enfant en particulier vous pouvez joindre votre Délégué(e) GPI ou FCPE:**

Lucie GONET - Tél : 06 16 80 27 48 – e-mail : luxm13@hotmail.com

ou via notre site GPI : <https://gpi-leigarrus83.e-monsite.com/> contact/nous contacter

ou notre messagerie : [gpi.leigarrus83@gmail.com](mailto:gpi.leigarrus83@gmail.com)

Suivez notre actualité sur Facebook : GPI Leï Garrus Saint Maximin

Alexandra ARANEO – Tel : 06.24.73.04.31- email : [alexandraraneo@gmail.com](mailto:alexandraraneo@gmail.com)

ou via notre messagerie: [fcpeleigarrus83@gmail.com](mailto:fcpeleigarrus83@gmail.com)